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2017 年 11 月 9 日(木) 第 2201 回 今年度第 18 回例会

 

会 場 監 督                       大友 和弘 

開 会 点 鐘                        12時30分 

ロータリーソング                  我等の生業 

ビジター・ゲスト        

       公益社団法人 塩釜青年会議所 

第 42 代理事長  深谷 晃祐 様 

事務局長  高嶋 啓佑 様 
 

 
 本日は塩釜青年会議所理事長の深谷晃祐様、そし

て事務局長の高嶋啓佑様、ようこそいらっしゃいました。

盛り沢山の卓話、期待しております。 

 さて、本日 11 月 9 日は 119 番の日。1987 年（昭和

62年）に自治省消防庁が消防発足40年を記念して一

般の人に防火・防災の意識を高めてもらうことを目的

に制定されました。11 月 7 日の立冬で暦の上では冬

になりました。暖房器具等を使う頻度が増えていくと思

いますので、防火の意識を高めたいと思います。ちな

みに、昨日 11 月 8 日は「いい（11）歯（8）の日」の語呂

合わせから、日本歯科医師会が制定し「いい歯で、い

い笑顔」を日本中に、をキャッチフレーズにした「ベスト

スマイル・オブ・ザ・イヤー」の授賞式が毎年行われる

そうです。岩井先生には当クラブのメンバーも受賞出

来るように見守っていただきたいと思います。 

 今月はロータリー財団月間と共に、先週 5 日から 1

週間がインターアクト週間でした。多賀城高校インター

アクトクラブが国際ロータリーより加盟承認を受けて 2

年目です。これから継続的に活動していくために、お

互い理解を深めて奉仕の精神に満ちた青少年を支援

して行きたいと思います。又、来週の薩川さん担当の

卓話を楽しみにしております。 
 

 
◇RI 第 2520 地区ガバナー事務所より 

 ・田中堯史ガバナーエレクト国際協議会ご出席壮行 

  会についてご案内をいただきました 

   日 時： 平成 29 年 12 月 10 日（日） 

   場 所： メトロポリタン盛岡本館 

   登録料： お一人様 10,000 円 

 

☐多賀城市教育委員会事務局より。 

 ・多賀城市文化センタータイムカプセル開封式の 

ご案内 

 日 時： 平成 29 年 11 月 12 日（日） 

            午後 12時 30分～午後 1時まで 

 場 所： 多賀城市文化センター正面玄関前広場 

☐史都多賀城万葉まつり実行委員会より 

 ・「第 19 回史都多賀城万葉まつり」 

                御礼・打ち上げ会のご案内 

  日 時： 平成 29 年 11 月 20 日（月）午後 6 時～ 

  場 所： ホテルキャッスルプラザ多賀城 

  会 費： 5,000 円 

☐多賀城市国際交流協会より 

 ・第 18 回国際交流まつりについてご案内 

  日 時： 平成 29 年 11 月 23 日（木）13:30～15:30 

  場 所： 多賀城市民会館（文化センター内） 

☐東日観光株式会社より 

 ・2018 年国際ロータリー年次大会（トロント大会）参加

旅行募集案内送付のご案内を頂きました 

◇例会変更。(詳細は事務局にご確認下さい。) 

 ・塩釜 RC 

 ・塩釜東 RC 

◇週報をいただきました。ありがとうございます。 

鹿児島南 RC 様 
  

 
○ロータリー財団委員会       林 智 副委員長 

 ・寄付のお願いです。今月はロータリー財団月間で

す。財団支援、並びに今後の当クラブの活動に対

する地区助成金交付など、奉仕活動資金確保の為

にもこの機会にぜひご寄付をお願い致します。寄付

金は円立て、ドル換算のどちらでもかまいません。

出来ましたら 3 千円以上又は 100 ドル 11,400 円の

ご寄付をお願いします。所得税控除の対象になりま

す。少しずつ積み立ていれば、自身が会長になっ

た時に困らないと思いますので、以上宜しくお願い

致します。 

○中間監査               佐藤 良一 監事 

 ・監査について 3 回目のご案内です。会計について、

12 月で一旦締めて中間監査をしたいと考えており

ます。事務局の会計ソフトで各委員会の収支が確

認出来る様になっておりますので、各委員長にはご
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確認をして頂きますようにお願いします。振り分けを

事務局と会計士さんと監事で行っておりますが、振

り分けを間違えると後々大変なのでこの機会に是非

見ておいてください。 
 

 
「二市三町のこれから」    担当:佐藤仁一郎 会員 

ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰ：公益社団法人 塩釜青年会議所理事長  

深谷 晃祐 様 
 

 本日はお招き頂きまし

てありがとうございます。

第 42 代塩釜青 年会議

所の理事長を預かって

おります、深谷晃祐と申

します。どうぞ宜しくお願

い致します。 

 二市三町と書いて、ふ

るさとへの感謝・元気あ

ふれる町の実現ということで一年間走り続けて参りまし

た。理事長としての任期もあと 1 ヶ月余りで、やっとゴ

ールが見えてきたなというところです。このロータリーの

中にも青年会議所の理事長をされた方がいらっしゃい

ます。私も 26 歳の時に入会しまして、丁度 10 年目に

なりますので卒業まであと 3 年というところです。先日

は塩釜ＲＣさんで卓話させていただきました時に入会

申込書を手渡されましたが、丁重にお断りをさせて頂

きました（笑）。塩釜青年会議所も、先輩方がいらっし

ゃった時と現在とで変わった事と変わっていない事が

結構あるということで再度ご認識いただきたいと思いま

す。どの団体も会員の増強には力を入れている訳で

すが、中々増えていかないという現状がございます。

当会議所も毎年 15 人程増やしておりましたが、今年

度は 11 人の入会でした。しかし無理に入会していた

だいても、途中で来なくなったり年会費も未納のまま電

話も出なくなったりと、人としての対応が問われるような

行動のままいなくなってしまう会員も多々おりました。

やはり無理に増強するのではなく、我々が発信する事

業や活動を見て、聞いて、感じて入会したメンバーが

続いていくのだなと改めて感じました。我々が発信す

る運動の結果が会員増強に繋がる事を信じながら、行

動していきたいと感じております。 

 本日は、入会のご案内・パンフレットと拉致問題啓発

的舞台劇・公演「めぐみへの誓い」パンフと、私の活動

報告書の風雲志の折込も是非ご覧頂ければありがた

いです。拉致問題に関しまして 12 月 21 日文化センタ

ーでの舞台公演がありますが、私が横田めぐみさんの

お母様とお話しました時に胸を打たれた一言がありま

した。「今、手をつないで隣にいた筈の子供が、ある日

突然いなくなったらどうしますか？」と聞かれました。

「拉致問題として色々と語られますが、一言で言うと人

さらいです。その状況が続いているのが拉致問題なの

ですよ」と話されていました。やはり、何かしらやってい

かなければいけないと感じました。実は拉致問題と北

方領土の問題を含めまして、日本青年会議所の方で

今活動しております。署名活動など啓発運動をしてお

りますので、この「めぐみのへの誓い」をお誘い合わせ

の上、ご観劇宜しくお願い致します。 

 青年会議所の活動ですが、第 68 回塩釜みなと祭り

の陸上パレードのイベント総括という事で、2015 年度

からは花火大会も水青連から受け継ぎまして募金活

動から運営まで全て行っております。募金活動におい

ては二市三町とし行っておりますが、塩釜以外の方に

は中々理解して頂けないのが現状です。本日同行の

高嶋君は花火大会の募金活動と実行委員長も兼ねて

おりまして、いずれこちらにも伺うと思いますので是非

宜しくお願い致します。その他の事業として、陸上パレ

ードやアラハバキの灯（多賀城政庁跡）を行っておりま

す。陸上パレードに参加する子供たちの練習、それを

支える親御さん達、そして学校がサポートするという事

で一体となって何かに取り組むことが出来るいい機会

なのだと改めて感じました。多賀城には政庁跡という

素晴らしい宝があります。そこに市民や地域の方に足

を運んでもらう為に、アラハバキの灯を開催致しました。

子供たちを中心に大人を巻き込むことにより、改めて

歴史や観光をセットで考えるいい機会になっている事

業です。これからも青年会議所は代々続いてこの地域

の為に活動できる若者を

育成するべく努力して参り

ますので、皆様方のご指

導・ご支援を賜りますようお

願い申し上げまして、卓話

とさせて頂きます。 
 

 
・塩釜青年会議所の深谷理事長様、卓話していただ 

 きありがとうございます。        穀田 満 会長 

・ロータリー財団のご協力お願い致します。  林会員 

・深谷晃祐理事長、卓話ありがとうございました。 

佐山、田口、伊東、岩井、大場（裕）、鈴木（誠）、大友 

横田、阿部（新）、小向、芦澤、大熊、薩川各会員 

本日の合計   14,000 円 
 

 
本  日第 2201 回例会出席率 21/37（-1）名 58.33％ 

前々回第 2199 回例会修正出席率        100.00％  
 

 
○ 11/16  テーマ:「マラソンについて」 

担当: 薩川 誠 会員 
 

閉 会 点 鐘                         13時30分 
 

文責：雑誌会報委員会 大久保美津子 

卓        話 

スマイルボックス             S・BOX委員会 

出 席 率 報 告              出席委員会 

次  回  卓  話 


